

アメリカ合衆国大統領
ドナルド・J・トランプ 閣下

抗 議 文

この度、貴国が昨年11月に臨界前核実験をネバダ州で実施したとの報に接し、廿日市市民を代表して、厳重に抗議する。

昨年10月に核兵器禁止条約の批准国・地域が50に到達したことによって同条約の発効が決定し、全世界で核廃絶に向けた機運が高まる中、臨界前核実験を継続する貴国の姿勢は、核保有国に求められている誠実な核軍縮努力を放棄し、核兵器廃絶を望む国際的流れに逆行するもので、断じて許されるものではない。

また、こうした行動が被爆者をはじめ、世界恒久平和の実現を願う多くの人々の願いを踏みにじるばかりでなく、核兵器禁止条約の目的に反して、核拡散を誘発することになりかねず、極めて遺憾である。

貴国は核兵器が人類滅亡をも引き起こす非人道的兵器であることを再認識するとともに、核兵器の廃絶を求める国際世論を真摯に受け止め、臨界前核実験はもとより、今後一切の核実験の中止と核兵器廃絶に向けた先導的役割を果たされるよう、強く求める。

令和3（2021）年1月18日

日本国 広島県廿日市市長 松本 太郎



日本国 広島県廿日市市議会議長 佐々木 雄三



駐日アメリカ合衆国大使館

臨時代理大使 ジョセフ・M・ヤング 閣下

抗 議 文

この度、貴国が昨年11月に臨界前核実験をネバダ州で実施したとの報に接し、廿日市市民を代表して、厳重に抗議する。

昨年10月に核兵器禁止条約の批准国・地域が50に到達したことによって同条約の発効が決定し、全世界で核廃絶に向けた機運が高まる中、臨界前核実験を継続する貴国の姿勢は、核保有国に求められている誠実な核軍縮努力を放棄し、核兵器廃絶を望む国際的流れに逆行するもので、断じて許されるものではない。

また、こうした行動が被爆者をはじめ、世界恒久平和の実現を願う多くの人々の願いを踏みにじるばかりでなく、核兵器禁止条約の目的に反して、核拡散を誘発することになりかねず、極めて遺憾である。

貴国は核兵器が人類滅亡をも引き起こす非人道的兵器であることを再認識するとともに、核兵器の廃絶を求める国際世論を真摯に受け止め、臨界前核実験はもとより、今後一切の核実験の中止と核兵器廃絶に向けた先導的役割を果たされるよう、強く求める。

については、この抗議を貴国政府へ確実に伝えるよう求める。

令和3（2021）年1月18日

日本国 広島県廿日市市長 松本 太郎



日本国 広島県廿日市市議会議長 佐々木 雄三

